

野菜苗を植えました

5月12日(火)、安田小学校2年生が野菜苗の植え付けを行いました。北仙道から野菜作りのベテラン6人と津田から1人手伝いに行かれました。その数日前にはマルチを張って準備をして頂きました。きゅうり、とうもろこし、なす、トマト、ピーマンの中から好きな野菜を選んで丁寧に植えました。支柱を立て、水をかけ終了しました。美味しい野菜ができることでしょう。児童の皆さん水やり頑張っね。

北公だより

R2年5月

編集・発行
北仙道公民館



定額給付金の申請 はお済みですか

定額給付金の申請はもうお済みですか。公民館では申請書の書き方や必要書類のコピー等無料で対応しています。どうぞご利用ください。

赤雁 愛ろーど

赤雁の市道沿いにかわいい看板がお目見えしました。有志の方が、ウォーキングやサイクリングで通りかかる人に楽しんでもらおうと設置されました。「じゅん子のメダカ」は道の駅等でも販売していく予定だそうです。

ホタルが飛び始めました

赤雁の川辺ではホタルが飛び始めています(5月16日現在)。飛び始めるのが心なしか早いような気がします。大草や種にもきれいに飛んでいるところがあります。ご家族でホタル見物はいかがですか。しかしハミにはくれぐれもご注意を!



6月の予定

1日(月)	街頭指導	ギャラリー
	ギャラリーの日	ユニカール(夜)
5日(金)	ボランティア会研修	公民館
10日(水)	吹き矢教室(昼)	公民館
11日(木)	チャレンジランド	公民館
17日(水)	ユニカール(昼)	公民館
18日(木)	吹き矢教室(夜)	公民館
20日(土)	ふれあいウォーキング	公民館
22日(月)	自治会長会	公民館
28日(日)	保育所運動会	公民館

※コロナ感染症拡大防止の観点から行事の変更または中止になることもあります

ギャラリーにゴーヤ

5月8日(金)にギャラリーにゴーヤの苗を植えました。苦土石灰や肥料を混ぜ込んで丁寧に植えました。きっと立派なゴーヤができるはずです!



新型コロナウイルス感染症 拡大防止に伴う 施設の利用について

5月16日(土)より、公民館の貸館を段階的に再開いたします
感染拡大防止のため、皆様のご理解とご協力をお願いします

～ ご利用の前に ～

- ①ご自宅で、体温を測定
(体調に不安がある場合は利用をお控えください)
- ②利用中は、こまめな手洗い
- ③咳エチケットの徹底(マスクの着用)
- ④密集を避け、間隔をあけてご利用ください
- ⑤1時間に最低2回、数分間換気してください
- ⑥万が一に備え、利用者全員の連絡先を把握して下さい

**集団発生のリスクを高めないように、
十分に感染防止対策を取って、
ご利用ください**